
Protokoll FSK Nachtragshaushaltssitzung — 07.06.18 

Protokoll: Hannes und Janek 

___________________________________________________________ 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um 20:18 Uhr  
Die FSK-Sitzung ist mit 16 anwesenden Listen beschlussfähig  

2. Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde ohne Änderungen einstimmig genehmigt 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
Im Protokoll existiert eine Fachschaft Geologie, die wohl eigentlich Biologie 
hätte heißen sollen. Das wird im Protokoll angepasst.  
 
Das Protokoll wurde mit der Änderung einstimmig angenommen 

4. Berichte 

1. der Fachschaften  
 
Lifa: 
Zwei Vorträge in nächsten Wochen 21.06 & 29.06 //Themen nachfüllen :D  
 
PoWi: 
BuFaTa in Konstanz 
Das Plenum wurde neu strukturiert  
zwei weitere Vorträge finden statt zu Antisemitismus und israelistische 
Strukturen in Marburg  
Montag sind Sticker mit der Aufschrift „Fuck FuK“ aufgetaucht, die mit 
„aktive Fachschaft Politikwissenschaft“ gelabert waren. Die Fachschaft 
distanziert sich davon und hat mit der FuKschaft sowie dem FSK-Vorstand 
gesprochen. Von einer Anzeige hat die Fachschaft abgesehen. Sollte das 
ein weiteres mal passieren werden wohl juristische Schritte eingeleitet 
werden  
 



Katholische Theologie:  
Gibt jetzt Studierendenstammtisch um studierende zusammenzuhalten. 
Planem am Drachenbotrennen teilzunehmen. Gab Vortrag zu Papst 
Franziskus.  
 
Geographie: 
27.06. 16 Uhr Sommerfest 
BuFaTa in Heidelberg  
Erste Planungen der OE  
Vortrag über Berufschancen in der Geographie  
Mittwochs Feierabendbier um 16 Uhr um die Fachschaft am FB bekannter 
zu machen  
 
Humanbiologie:  
vor 1,5 Wochen Symposium (BuFaTA) in Marburg mit 120 Leuten. Am 
Sonntag dann noch BuFaTa mit ca. 30 Leuten. Hubistammtisch  heißt 
nun HuBi-Kneipenabend. Gab Gespräche zu Reakkreditierung mit sehr 
konstruktivem ersten Treffen. Fachschaft hat nun endlich einen 
Fachschaftsraum.  
 
WiWi: 
Es finden der WiWi-Tag (14.06) und die WiWi-Party (21.06.) statt  
 
Savigny: 
Hörsaalkino findet am Montag statt  
BuFaTa in Münster mit 180 Teilnehmer*innen  
 
FaBiWi: 
08.06. erstes Treffen zu den  kommenden Uni-Wahlen.  
Auseinandersetzung mit Uni-Geldern. FB 10,09,03 seien stark 
benachteiligt was QSL-Mittel angeht.  
Treffen mit Uni-Fize Präsidentin wegen Kleiderketten in der letzten OE.  
Morgen Tribut Open Air WarmUp Party  
Speeddating 19.06-22.06. Nächest mal gerne bereit für Kooperation mit 
anderen FS.  
 
Pharmazie:  
BuFaTa wurde am Christihimmelfahrtswochenende  
Es wurde mehr inhaltlich als strukturell geredet, z.B. über das CHE-
Ranking  
Neuorganisation der Fachschaftsstrukturen  
 



Fremdsprachen: 
Gestern Examensfeier in der Alten Uni. Nächste Woche    
Mittwoch 19.00 Uhr fahrt nach Niederweimar zum Wasserski fahren.  
  
FaRoFa: 
Gerade viel Wahlkampf, dieses Jahr sehr aufwendig, da es eine Neue FS 
am FB geben wird. Bei der FaRoFa kann man sich Sticker zur Wahl holen.  
20. Juni Sommerfest in der Alten Uni.  
Uni will Räume vom FB für neue Toiletten anlagen nutzen (zwecks 
Barrierefreiheit). Es ist mies, wenn von Oben herab der FS und dem 
Mittelbau räume genommen werden.  
 
CNMS: 
Filmreihe am laufen. Planung 28.06 Sommerfest. Bereits in der Planung 
mit Jura und PoWi für gemeinsame OE.  
 
Mathe/Info: 
Sehr produktives FS Wochenende und heute Abend ist Mathe/Info Party!  
 
Geschichte:  
Vergangenes Semester Filme zu Feministischem Kampf gezeigt und 
Feministischer Studientag orientiert. Versuchen Histro-Bistro offen zu 
halten. Planung Vortrag zu Antisemitismus mit Falken.  
 
Psycho: 
Planung vom Sommerfest am 19.06. Planung von der OE läuft an. Gab 
vor kurzen einen FS Tag. Ein paar haben die Psycho-BuFaTa besucht.  
 
Chemie: 
Gestern FB-Fußballturnier  
Morgen Lange Nacht der Chemie, Vortragender aus Berlin erzählt, wie 
man Nobelpreis gewinnt + Powerpoint-Karaoke  
06.07. Chemikerparty im TillDawn  
dieses Jahr wahrscheinlich wieder Hörsaalparty  
LaTeX-Turuorien sollen angeboten werden  
Gestern im FBR wurde Bachelor-PO beschlossen  
 
Biologie: 
BuFaTa in Türingen  
OE ist in Planung  
FS-Wochenende ist in Planung  
Parkdeckparty steht an  



 
Physik: 
Nächste Woche Mittwoch ist offenes Grillen und anschließendes 
Hörsaalkino  
28.06. NaWi-Grillen  
Sommerfest ist in Planung 26.06.  
CHE-Ergebnisse sind auch in der Physik draußen (sogar für Studiengänge, 
die es noch gar nicht gibt)  
ZAPF (BuFaTa) hat stattgefunden  
Wirtschaftsphysik-Bachelor soll 8-semestrig werden  
 
FuK: 
Hausfest zusammen mit der Sowie findet am 21.06. statt  
Wegen der Sticker „Fuck FuK“ sind sie in Kontakt mit den Studis und der 
FS PoWi 
 

2. des AStA-Vorstands 
Treffen mit dem Oberbürgermeister bzgl. Miethaien in Marburg  
Lahnwiesenverwüstung wegen Hafenfest wurde kritisiert  
Verhandlungen über Kulturticket  
Alle 6 Monate treffen mit dem OB.  
Personelle Veränderung in der IuK und Sozialberatung.  
26.06. Workshop für HoPo-Einstieg  
20.06. Gespräch mit Präsidium  
IuK wird neu besetzt 
 
Im Nachgang entsteht eine Diskussion über das Kulturticket und wie das 
genau aussehen soll 
 
Finanzvorstand ist gerade damit beschäftig den Nachtragshaushalt für die 
gesamte Studierendenschaft.  
 
23.06. Wahlparty vom AStA im Trauma. Wer helfen möchte (Kasse, etc.) 
kann eine Mail an finanzen@asta.uni-marburg.de schicken.  

3. des FSK-Vorstands  
20.06. Treffen mit AStA-Vorstand und Uni-Präsidium  
11.06. runder Tisch der OE.  
How 2 Abrechnungen ist raus geschickt worden.’  
Die Fachschaft Chemie bittet um zügige Bearbeitung von Abrechnungen  

mailto:finanzen@asta.uni-marburg.de


4. aus den Gremien  
Wahlausschuss: Wahlzeitung erscheint Anfang nächster Woche. Mitte 
nächster Woche gibt es neue Wahlplakate. Es werden noch dringen 
Wahlhelfer*innen gesucht! Es geht dazu auch noch eine Email rum.  
 
Senat: stud. Antrag, dass die Uni sich zu Blue Community bekennt wurde 
angenommen.  
Studentische Hilfskräfte bekommen keine Elternzeit angerechnet.  
In der Medizin gab es fünf Plagiatsfälle.  
 
Janek berichtet von einem Treffen mit dem Polizeipräsidium und dem 
Ordnungsamt bzgl. der abendlichen Atmosphäre vor der Mensa Erlenring 
und freut sich über studentische Perspektiven in der Debatte.  

5. Entsendung in das Direktorium des Zentrums für Lehrerbildung (sic!) 
Carina Neuer ist einstimmig gewählt 

6. Entsendung in den Beirat „Relaunch des Web-Auftrittes“ 
Wewek Kaper wurde einstimmig gewählt 

7. Nachtragshaushalt der Fachschaftenkonferenz 

1. Erste Lesung 
Der FSK-Vorstand stellt seinen Haushaltsentwurf vor. Die Debatte darüber 
soll in der zweiten Lesung stattfinden. 

2. Zweite Lesung 
 
Geo will 200€ an Sondermitteltopf abgeben: angenommen  
 
Fremdsprachen 100€ mehr aus Sondermitteln: angenommen  
 
HuBis kürzen zugunsten des Sondermitteltopfes alles was sie mehr 
bekommen haben: angenommen  
 
Geschi 300 € an Sondermitteltopf abgeben: angenommen  
 
PoWi will Erhöhung um 350 € aus dem Sondermitteltopf: angenommen 
mit einer Enthaltung  
 
Chemie will 200€ weniger zugunsten des Sondermitteltopfes: 
angenommen mit einer Enthaltung  
 



FaRoFa will 100€ mehr: angenommen bei 2 Enthaltungen  
 
Pharmazie will 450 mehr aus den Sondermitteln: angenommen mit einer 
Enthaltung  
 
WiWi will 200€ mehr aus den Sondermitteln für ein Tablet. Es entsteht 
eine Diskussion über dessen Notwendigkeit.  
 
Christian (Physik) stellt einen GO-Antrag auf sofortige Abstimmung über 
den Änderungsantrag. Keine Gegenrede. Abstimmung: 6:2:9 -> 
angenommen  
 
Bio will 100€ aus Sondermitteltopf: angenommen  
 
FSK-Vorstand will eine Kürzung aller Fachschaften und des Vorstands-
Topfes um 5% zugunsten des Sondermitteltopfes: angenommen  
 
Abstimmung über den Gesamthaushalt: einstimmig angenommen  

8. Anträge 
Die FS PoWi stellt ihren Antrag vor.  
Es gibt Bestrebungen, den Antrag inhaltlich auszugestalten, also Teile der 
Begründung in den Antragstext mit aufzunehmen. Das wird von den 
Antragssteller*innen übernommen  
GO-Antrag von Clemens (FaBiWi) auf 20 min Pause abgelehnt  
GO-Antrag von Leonie auf 10 min Pause angenommen  
GO-Antrag auf sofortige Abstimmung: 2:12 -> abgelehnt  
Änderungsantrag: füge „und linke“ ein: vom Antragsteller übernommen  
Antrag auf Änderung „vor Allem linke Strukturen“: 12:0:2 -> angenommen  
 
Gesamtabstimmung: 11:2:1 -> angenommen 

9. Finanzanträge 
— 

10. Nächster Termin  
 
05.07.2018 angenommen (12:2:0)  
Austragende Fachschaft: Chemie 

11. Sonstiges  
Die FaRoFa würde auch gern eine FSK ausrichten, ist aber leider nicht 
barrierefrei 



Ende der Sitzung 23:52 Uhr


